

Argentina, el país con más automóviles

WASHINGTON, 28 de octubre (Latin).-- Brasil sigue siendo el principal productor automovilístico de Latinoamérica, pero Argentina es el país de la región con más vehículos motorizados por habitante, según estadísticas mundiales conocidas hoy aquí.

Brasil, el país más populoso de Latinoamérica, fabricó un total de 919 mil 242 automóviles, camiones y autobuses durante 1977 y cuenta ahora con un vehículo motorizado por cada 16 habitantes.

Por su parte, Argentina produjo un total de 235 mil 356 vehículos durante 1977, y cuenta con un automóvil por cada 5,9 habitantes según estadísticas proporcionadas por la Asociación Estadunidense de Fabricantes de Vehículos Motorizados (MVMA).

Estados Unidos es el principal productor automovilístico mundial, con un total de 12 millones 702 mil 782 unidades en 1977, y es también el país más motorizado del mundo, con un vehículo por cada 1,6 habitantes.